

Beschlussempfehlung
an die Stadtverordnetenversammlung

29. Juni 2022
1 von 1

Kibeka

Anfrage Fraktion DIE LINKE
- 101.19.503 -

Berichterstatter/-in:

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

1. Wie ist bisher die Erfahrung mit dem Anmeldeportal Kibeka?
2. Sind inzwischen alle Kitas und Krippen unabhängig von der Trägerschaft beteiligt?
3. Können Eltern weiterhin analog einen Kitaplatz anmelden?
4. Wenn ja, wie werden sie darüber informiert?
5. Welche Unterstützung gibt es für Eltern bei der digitalen Anmeldung?
6. Wann wird die Mehrsprachigkeit des Portals und der Antwortbriefe umgesetzt?

Die schriftliche Beantwortung wird mit der Einladung versandt. Die Anfrage wird für die Tagesordnung der nächsten Sitzung vermerkt.
Dagegen erhebt sich kein Widerspruch.

Erneute Behandlung in der nächsten Sitzung.

Katharina Griesel
1. stellvertretende Vorsitzende

Feyza Tanyeri
Schriftführerin